

Santiago, Agosto 17 de 1981.-

Señor
Pedro Millar
Morro 356
ARICA

Estimado amigo:

Gracias por su carta. Me alegra que esté bien y trabajando en sus obras.

A pesar de los buenos deseos sigo empanado en los papeles y no veo que resulte viajar al norte, como tampoco al exterior pese a que estaba previsto. Hay demasiadas cosas por solucionar y cierto atraso en algunas. Organizar la Feria es más complicado de lo que alguien pueda imaginar.

Lo anterior indica que nuevamente la Feria limitará al norte con Arica y no con los pueblos del interior. También es cierto que los tejidos, de sus artesanos del interior, quizás tengan mucha competencia más aún cuando vendrán de Bolivia, por primera vez a la Feria.

Importante es que sus obras y las de Naranjo se diferencian ya que les tocará estar juntos. Converse con él.

Más adelante recibirá información complementaria y recuerde que la Feria es entre el 9 y 20 de diciembre.

Lo saluda muy atentamente,

LORENZO BERG SALVO
Coordinador Gral. Programa Artesanía

LBS/mag